



## Mise en place de groom

### Constat :

Lors des phases d'investigation, nous avons constaté que certaines portes entre espaces chauffés et non chauffés restent ouvertes tout au long de la journée.

Ces ouvertures génèrent de l'inconfort pour les utilisateurs mais surtout des surconsommations de chauffage.

### Action potentielle :

Afin de réduire l'inconfort et consommation de chauffage, nous préconisons de mettre en place des grooms.



**Ces systèmes permettront une fermeture automatique des portes et limiteront ainsi les pertes de chaleur des pièces chauffées vers les espaces non chauffés.**